

## Das alte Haus.



a stand in der Nebenstraße ein altes, altes Haus, welches fast dreihundert Jahre alt war; denn das konnte man an den Balken lesen, wo die Jahreszahl zugleich mit Tulpen und Hopfenranken ausgeschnitten war; da standen ganze Verse in der Schreibart der alten Zeit,

und über jedem Fenster war im Balkon ein bis zur Frage verzogenes Gesicht ausgeschnitten. Die eine Stage reichte ein ganzes Ende über die andern hervor, und gerade unter dem Dache war eine kleine Rinne mit einem Drachenkopf angebracht; das Regenwasser sollte aus dem Rachen herauslaufen, aber es lief aus dem Bauch, denn es war ein Loch in der Rinne.